

# El INE emprende campaña para actualizar padrón

**GISELA GONZÁLEZ**

Luego de las elecciones en el Estado de México, el Instituto Nacional Electoral (INE), hizo entrega de más de 56 mil credenciales de elector que habían sido tramitadas antes de la jornada electoral, así lo dio a conocer Joaquín Rubio Sánchez, vocal ejecutivo del INE en la entidad.

En entrevista, informó que a partir del 1 de septiembre inició la campaña anual intensa de actualización del padrón electoral y concluirá hasta el 7 de febrero.

Con el objetivo de llegar a todas las comunidades, destacó, fueron puestos en operación los módulos itinerantes en las regiones rurales del Estado de México, como lo son



FOTO: ESPECIAL

Tlatlaya, San Felipe del Progreso, Luvianos y Tejupilco, así como en la zona de los volcanes.

En estos municipios, aclaró, no existen módulos fijos del instituto, debido a su lejanía, sin embargo, se acercan los servicios a las comunidades.

En los módulos itinerantes se atienden en promedio 9 mil 600 trámites al día y se

lleva a cabo la entrega de 8 mil credenciales, en promedio.

En lo que respecta a los municipios más urbanizados, el vocal ejecutivo del INE, precisó que tras el inicio de la campaña anual intensa se atienden a 22 mil personas diarias en la entidad y conforme se acerca la fecha del cierre del periodo asciende hasta 45 mil personas por día la atención.

Para este periodo electoral, el INE alista la renovación de más de 231 mil credenciales que perdieron vigencia y las cuales se espera sean actualizadas por los mexiquenses.

Actualmente, el padrón electoral del Estado de México asciende a 12 millones 705 mil 859 personas, de las cuales 12 millones 693 mil 054 conforman la lista nominal.